

## NOTETES

Copiem de la «Crònica Oficial de la Mancomunitat de Catalunya»:

«Escollat el parer del senyors consellers lletrats, en compliment de l'acord del Consell del 31 de maig darrer, fixar en 5.000 pessetes, amb càrrec a la partida d'Imprevistos del Pressupost vigent l'import dels honoraris corresponents a l'informe emès per la Junta de l'il·lustre Col·legi d'Advocats de Barcelona referent a la consulta que se li feu (assumptes telèfons) i de la que s'en fa esment en l'acord abans consignat...»

Tira peixet! Mil duros per un consell! Es volen jugar que els hi donen la raó? Pobre Mancomunitat en mans d'uns tant experts administradors!



L'idiu la mateixa «Crònica Oficial», (sessió del dia 14 de juny de 1922):

«Aprovar la relació de les despeses de viatge i estades a Madrid del conseller de Finances don Joan Vallès i Pujals (President de la Diputació de Barcelona, amb important sòu disgressat amb allò de gastos de representació) durant els dies 18, 19, 20, 29, 30 i 31 de març, (sis dies), que importa un total de 1438 40 pessetes a satisfer amb càrrec a la part 398, del cap. 10, art. 10 del Pressupost vigent».

I els Ajuntaments, que paguin!



La pròpia «Gazeta» de la Mancomunitat ens assabenta que els Ajuntaments de Sant Martí de Lleiana, de Sant Gregori de Noya, de Bordils, de Verges, de Jafre, de Cistella, d'Anglès, de Cebrà i d'Omer, tenen protestat el pressupost de la Mancomunitat pel que afecta al repartiment girat per l'actual exercici i per les quotes abusives que s'els tenen senyalades.

Ja escampa la marejada contra els mals administradors! Ja no és l'Ajuntament de Granollers, l'únic que protesta del procedir abusiu dels quins s'han fet amos de la Mancomunitat i la deshonren amb llur actuació!



En Camillo, director de palla de «Gent d'Ara», despòtrica contra l'Ajuntament i amb gest heròic es nega a satisfer uns àrbitres.

Ja veiem al pobre Estevet demanant misericòrdia a en Torras, com ara fa tres anys, quan, fent el raro, no volia pagar el repartiment perquè sense por d'equivocar-nos, assegurem que el fideuer pagará fins l'últim cèntim a l'Ajuntament.

Vaia si pagará!



Ens diuen que a l'Ajuntament de Mollet se li ha presentat un compte de 12.000 pessetes com a resultat del plet sostingut en l'assumpte de les aigües.

Al mateix temps, ens asseguren que el lletrat i diputat de la Mancomunitat don Santiago de Riba i d'Espanya ha condonat l'import dels seus honoraris.

Digna d'alabança és l'actitut del senyor de Riba, i a les felicitacions que li adressa el poble de Mollet, hi unim la nostra, per demés sin-cera,

## COMARCALES

## Parets

Ha transcurrido la fiesta mayor de este pueblo en medio de la mayor alegría y animación, sin que ninguna nota desagradable perturbara ninguno de los diferentes festejos que con tal motivo se han celebrado.

Recibimos la visita de nuestro digno diputado a Cortes don Francisco Torras Villá, que fué obsequiado por sus amigos.

## Montmeló

En la última sesión celebrada por este Ayuntamiento, los concejales de la Coalición Liberal Demócrata Autonomista señores don Felipe Molins, don Esteban Guitet y don Rogelio Caballé, hicieron presente al Consistorio la necesidad de que por el Ayuntamiento se practicaran las oportunas gestiones para que las obras del puente sobre el Mogent no se interrumpieran, proponiendo que sobre las mismas se acordara dirigir un ruego al Diputado a Cortes por el distrito, con el fin de que interesara del Ministro de Fomento la pronta remesa de alguna cantidad a tal fin.

Los concejales de la Lliga, con el alcalde al frente y siguiendo su conducta de siempre, esto es, anteponiendo la pasión política al bien de la localidad, contestaron con evasivas, excusándose que tan importante mejora correspondía o beneficiaba en primer término al Ayuntamiento de Montornés, añadiendo que por lo tanto, no debía tomarse acuerdo alguno, dejando al Ayuntamiento mencionado que llevase sólo la iniciativa que sobre el particular considerase oportuna.

Vista esta actitud, nuestros amigos pidieron constase en acta dichas manifestaciones, y éstos, consecuentes con el criterio expuesto, visitaron el pasado jueves al Sr. Torras, al que dieron cuenta de sus deseos.

Nos consta, que dicho señor les ofreció continuar haciendo cuanto fuere preciso para que a la mayor brevedad puedan quedar terminadas las obras del camino vecinal y puente referidos y que tantos beneficios y comodidades ha de proporcionar al tránsito en general y muy especialmente a los Ayuntamientos de Montmeló y Montornés.

—En los días 15, 16 y 17 del corriente, este pueblo celebrará su acostumbrada fiesta mayor, que por los preparativos que se notan, promete estar muy animada y concurrida,

C.

## Moncada

Serán un acontecimiento los actos que organizará el Ayuntamiento con ocasión de poner el nombre de ilustres personalidades a varias calles de la población. El Ayuntamiento tiene el propósito de poner los nombres de José Anselmo Clavé, Estanislao Abadal, ex-alcalde de la localidad, que tanto trabajó en beneficio de la misma, y el del primer Presidente de la Mancomunidad de Cataluña, don Enrique Prat de la Riva.

Oportunamente, pondremos al corriente de los lectores de EL DEMOCRATA, de los actos que con tal motivo se celebrarán.

Corresponsal

## GACETILLAS

Con el propósito de visitar a nuestro amigo, el diputado a Cortes, don Francisco Torras, el jueves próximo pasado estuvo en nuestra ciudad el diputado provincial por el distrito de Tortosa-Roquetas, don Juan Tomás Villalbí.

Político por naturaleza, es el señor Tomás persona de vasta cultura y de talento no vulgar; dotes éstas que le han valido ascender en pocos años a ocupar uno de los primeros puestos entre los políticos liberales de aquel distrito.

En los momentos actuales, se ocupa seriamente en contrarrestar la acción de propaganda política de la Lliga, ya que, tal como nos indicaba el Sr. Tomás, pretende conquistar nuevos distritos en la provincia de Tarragona, para compensarse de los que va perdiendo en las otras provincias de Cataluña.

Aprovechando su estancia en Granollers, visitó La Unión Liberal, haciendo grandes elogios de la esplendidez del local, así como de la importancia de nuestra primera entidad política y social.

EL DEMOCRATA, al saludar en el señor Tomás a todos los políticos enemigos de la Lliga del distrito de Tortosa-Roquetas, les alienta a continuar la batalla ya emprendida contra esos políticos convencionalistas que, apoyándose en idealidades sentidas a tenor de sus conveniencias, pretenden acaparar el amor a Cataluña.

El domingo pasado por la tarde celebró, en el teatro del Casino, la anunciada función que a beneficio del nuevo Hospital y Asilo, organizaron y llevaron a efecto con singular éxito un grupo de distinguidas señoritas de esta localidad.

La concurrencia fué numerosa y distinguida, como era de esperar, habida cuenta su finalidad y las simpatías de que gozan las señoritas organizadoras, a las cuales el público testimonió su agrado con repetidos aplausos al final de todos los actos del drama «Ingratitud», de don Hermenegildo Carrera y Miro, y de la zarzuelita «Cadáveres ambulantes».

También merecieron unánimes elogios en el concierto que dieron, la encantadora niña María de los Dolores Mora y Flaquer (pianista), las bellísimas señoritas Carmen y Conchita Verdaguer (pianista y violoncellista), y la graciosa Pepita Recolons, que con voz muy hermosa y singular ajuste cantó selectas composiciones.

La hermosa fiesta, a la cual contribuyeron con valiosos donativos en objetos y en metálico distinguidas personalidades, ha producido la respetable suma de 6.739'20 pesetas.

En cumplimiento de acuerdo tomado por el Consistorio en la última sesión, ayer tarde una comisión del Ayuntamiento, presidida por el alcalde accidental don Carlos Puigrodón, visitó a la viuda e hijos de don Esteban Garréll, testimoniándoles personalmente el sentimiento que la representación popular de Granollers ha experimentado por la muerte del que fué ciudadano ejemplar.

Imp. Garréll - Clavé, 25. - Granollers